
358 m²

Réf. 10054

4 975 000 €

St-Paul-de-Vence
Maison à vendre (06570)
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Exclusivité.Située  en  position  dominante  avec  vue  mer  panoramique

époustouflante  au  cœur  du  tres  recherché  Domaine  sécurisé  des

"Hauts de Saint  Paul  de Vence",  nous vous présentons cette superbe

villa  de  358m2  qui  a  été  méticuleusement  redesignée  pour  offrir

aujourd'hui une magnifique et luxueuse maison familiale de 6 chambres

/ 5 salles de bains, salle de réception avec cheminée et plafond double

hauteur, salle à manger, cuisine avec coin repas, bureau, salle de gym

avec  hammam et  sauna,  appartement  de  gardien,  abri  voiture  pour  3

véhicules, un mélange très élégant de tradition et modernité ...

Exclusivity.  Located  in  a  commanding  position  with  breathtaking  panoramic  sea

views at  the heart  of  the most  sought  after  secured and gated domain near  Saint

Paul de Vence, we are delighted to present for sale this stunning 358m2 villa which

has been meticulously redesigned by an interior architect to offer today a wonderful

6  bedrooms  /  5  bathrooms  family  home  with  all  amenities  olus  caretakers

apartment,  reception  room  with  double  height  ceiling,  dining  room,  kitchen  with

breakfast table, office, gym room with steam and sauna, carport for 3 cars, a very

elegant mix of tradition and ...

ESTATE PRESTIGE I KNIGHT FRANK VALBONNE

3 rue Grande - 06560 VALBONNE
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